

CULTURE/EVENEMENTIEL : L'Industrie Magnifique lance sa 3^e édition et confirme ses ambitions nationales

Après le succès de 2 premières expositions à Strasbourg, L'Industrie Magnifique, mouvement de coopération associant artistes, entreprises mécènes et collectivités locales pour promouvoir et développer la création, l'art et le patrimoine industriel dans les territoires - portée par l' [ADIRA](https://www.adira.com/) (Agence de développement d'Alsace, siège à Strasbourg/67), annonce le démarrage de sa 3^e édition qui sera multi-territoires. Le mouvement associatif s'étend en effet à Lyon, Orléans, Nancy-Metz et Lausanne. A Strasbourg, l'association *Industrie & Territoires* lance à présent son appel à manifestation d'intérêt pour recruter, d'ici à juin 2024, les entreprises mécènes et artistes prêts à s'engager dans ce nouveau processus de coopération, de création et d'exposition. <https://www.adira.com/> <https://industriemagnifique.com/>